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willkommen in unserer Bücherei.

Wir wünschen Ihnen viel Freude
in der Bücherei.

Hier in diesem Heft stehen
unsere wichtigsten Regeln.

Zum Beispiel:
• Wie Sie sich anmelden.
• Wie Sie Bücher ausleihen.

Sie haben Fragen.
Dann können Sie uns ansprechen.

Ihre Bücherei

Liebe Leserin,
lieber Leser,

Manche Dinge in der Bücherei
kosten Geld.
Dafür haben wir eine Preis-Liste.
Sie können auch fragen.
Wir erklären Ihnen die Preis-Liste.

Die Bücherei ist ein Angebot
der Kirchen-Gemeinde.

Alle dürfen in die Bücherei kommen.
Sie müssen nicht
in der Kirchen-Gemeinde sein.

Bei uns gibt es Medien.
Das sind zum Beispiel:
• Bücher
• Zeitschriften
• und vieles mehr

Die Bücherei

Preis-Liste

Heinz Müller, Pfr.

€
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Unsere Öffnungs-Zeiten
stehen auf einem Schild
vor der Bücherei.

Die Ferien-Zeiten sagen wir Ihnen
beim Ausleihen.

Öffnungs-Zeiten

Sie möchten Medien ausleihen.

Bringen Sie zur Anmeldung mit:
Ihren Personal-Ausweis

Bei der Anmeldung unterschreiben Sie:
Sie halten sich an die Regeln
in diesem Heft.

Kinder und Jugendliche unter 18 Jahren
brauchen eine Unterschrift der Eltern.

Bei der Anmeldung bekommen
Sie einen Benutzungs-Ausweis.

Anmeldung

Erika Mustermann

Sie möchten Medien ausleihen.
Bringen Sie den
Benutzungs-Ausweis mit.

Geben Sie den Benutzungs-Ausweis
nicht an andere weiter.
Sie sind sonst haftbar.

Haftbar heißt:
Andere benutzen Ihren Ausweis.
Sie müssen bezahlen.

Sie verlieren den Benutzungs-Ausweis.
Sagen Sie uns Bescheid.
Dann können Sie einen neuen
bekommen.

Sie müssen der Bücherei Bescheid
sagen:
• Wenn Sie umziehen.
• Wenn Ihr Nachname

beim Heiraten anders wird.

Benutzungs-Ausweis

Erika Mustermann
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Sie können die Medien
in der Bücherei anschauen.

Sie können die Medien auch ausleihen
und mit nach Hause nehmen.

Was das Ausleihen kostet,
steht auf der Preis-Liste.

Suchen Sie sich Medien aus.
Bringen Sie die Medien
zum Schreib-Tisch am Eingang.

Zeigen Sie uns Ihren
Benutzungs-Ausweis.

Wir geben Ihnen die Medien
und einen Zettel.

Auf dem Zettel steht:
• Welche Medien Sie

ausgeliehen haben.
• An welchem Tag Sie die Medien

zurück geben müssen.

Medien ausleihen

Erika Mustermann

Heinz Müller, Pfr.

€

Sie können die Medien
nicht pünktlich zurück geben.
Dann sagen Sie es uns
früh genug.

Wir sagen Ihnen:
An diesem Tag müssen Sie
die Medien zurück geben.

Wir nennen das: verlängern.

Medien länger behalten

Manchmal sind unsere Medien
nicht in der Bücherei.

Die Medien sind dann ausgeliehen.

Wir können Ihren Namen
auf die Warte-Liste schreiben.

Wir nennen das: vormerken.

Warte-Liste für MedienBenutzungsordnung
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Sie suchen ein ganz bestimmtes Buch.
Das Buch gibt es nicht bei uns.

Fragen Sie uns.
Vielleicht können wir das Buch
in einer anderen Bücherei bestellen.

Wir nennen das: Leih-Verkehr.

Leih-Verkehr

Manche Medien können Sie
nicht ausleihen.
Zum Beispiel:
Eine neue Zeitschrift.
Diese Medien können Sie
nur in der Bücherei benutzen.

Wir haben von manchen Medien
nicht sehr viel im Regal.
Dann können Sie
nur wenige ausleihen.

Ausleih-Grenzen

Wichtig ist:
Geben Sie die Medien pünktlich zurück.

Sie behalten die Medien zu lange.
Dann müssen Sie Geld zahlen.
Es wird mit jeder Woche mehr Geld.

Medien zurück geben

So benutzen Sie die Medien

Gehen Sie vorsichtig mit Medien um.
Geben Sie Medien nicht an andere
weiter.

Sagen Sie uns Bescheid:
• Wenn etwas kaputt ist.
• Wenn Sie etwas verlieren.

Sie verlieren Medien.
Sie müssen die Medien bezahlen.

Versuchen Sie nicht,
kaputte Medien zu reparieren.
Das machen wir.
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Wir haben dieses Heft gemacht:

Prüferinnen:
Anna Beck
Shpresa Matoshi

www.bistum.net/koeb

www.leichte-sprache.org

Natürlich dürfen Sie
mit Leuten sprechen.
Stören Sie dabei andere nicht.

Nicht rauchen.

Nur dort essen und trinken,
wo es erlaubt ist.

Tiere dürfen nicht in die Bücherei.

Passen Sie auf Ihre Sachen auf.

In der Bücherei
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Ihre Bücherei:


